

Vorbereitung für das Internationale Fest in Bad Nauheim am 13. 07. 2014



Dank

Herzlichen Dank,

dem internationalen Verein in Bad Nauheim, Frau Leichtweis und Herrn Bulut, für unsere Präsentationsmöglichkeit zum internationalen Fest am 13.07.2014.



Danke an Frau Mahvash Bakhtiari für Ihre Aufmerksamkeit und mündliche Vorstellung unseres Vereins auf der Bühne.

Danke an alle Freunde, Helfer und Unterstützer vor Ort und im Hintergrund.

Danke an die zahlreichen Interessierten, Spender und den tollen Erlös.

Wir sind voller Freude!

